



Quelles armes les philosophes nous ont-ils léguées pour dénoncer l'injustice ?

publié le 03/03/2011 - mis à jour le 07/02/2017

Descriptif :

Cette séquence s'adresse aux élèves de 1ère bac pro, dans le cadre du 2ème objet d'étude : les philosophes des Lumières et le combat contre l'injustice.

Travail proposé par [Lidwine Ripoché](#)

Cette séquence s'adresse aux élèves de 1ère bac pro, dans le cadre du 2ème objet d'étude : les philosophes des Lumières et le combat contre l'injustice.

Démarche : l'une des forces de cette séquence, réside dans le fait de commencer, en séance 1, par l'actualisation de l'objet d'étude et tout particulièrement des notions de causes à défendre, d'engagement au XXIème siècle comme au XVIIIème. Cette approche permet de montrer la modernité des philosophes et d'éveiller la curiosité des élèves.

 "J'écris pour agir" (Word de 52 ko)

Les philosophes des Lumières et le combat contre l'injustice.
Fiche Séquence de Français (1ère Bac Pro)